



« Un été à vélo »

Conférence de presse inter-associative



Petit à petit le vélo prend sa place.

Toute l'année, nos associations militent pour lui donner une vraie place en ville.

Les autorités, les collectivités locales, commencent à en percevoir les avantages collectifs et individuels.



Le vélo, c'est la plus belle invention de tous les temps en matière de mobilité ! C'est le plaisir, la santé, la convivialité. C'est bien partout et tout le temps, l'hiver comme l'été, pour le travail comme pour le loisir, à la ville comme à la campagne.

Quand on se déplace habituellement à vélo, on ne peut plus s'en passer. On part même en vacances avec.



Le tourisme à vélo, c'est un exercice physique régulier, des rencontres variées, la découverte des paysages. Ce sont des vacances sobres, un tourisme responsable, qui s'inscrit dans la transition énergétique et la sortie d'un modèle de consommation passive.

HUIT ASSOCIATIONS :

AlterTour, Cyclo Camping International (CCI), CyclotransEurope, Dynamobile, L'Heureux Cyclage, Mieux se Déplacer à Bicyclette (MDB), Vélorution, Vélo Toulouse.



VOUS INVITENT A UNE CONFÉRENCE DE PRESSE

« Un été à vélo »



Elles vous présenteront **les rassemblements festifs, les balades, les randonnées** qu'elles organisent, dans la diversité de leurs cultures et de leurs modes d'action, pour faire vivre/pour mettre en pratique ces convictions.

Pour une journée ou pour plus longtemps, proche de chez vous ou pour des destinations plus lointaines, à destination des familles ou pour ceux qui cherchent un défi plus audacieux, toujours dans un esprit militant, d'accueil et de partage.



Mardi 15 mai à 11h
à la Maison du Vélo, 37 boulevard Bourdon, 75004 Paris



Contact presse
CyclotransEurope Erick Marchandise 06 13 34 04 66 contact@transeuropeenne.org -